

IP: Bremsprobegerät für Güter- oder Personenzüge

Die Industrie-Partner GmbH (IP) hat mit dem Bremsprobegerät BPG Gz 3/Pz 3 für Güter- oder Personenzüge die 3. Generation solcher Geräte entwickelt. Es wurde im Jahr 2021 von der DB Netz AG als einziges Gerät auf dem deutschen Markt zugelassen. Das Gerät ist mit nur 100 mm sehr schmal und passt daher auch in enge Gleisabstände. Das Bremsprobegerät kann auf einem Signalfundament oder einem temporären Fundament ohne zusätzliche Tiefbauarbeiten errichtet werden. Es führt die Funktionen Füllen der Haupt-

leitung auf 5,0 bar, Dichtheit der Hauptleitung prüfen, Angleichen der Hauptleitung mit 5,3 bar, Bremse anlegen 4,2 bar, Bremse lösen 5,0 bar und Druckerhaltung 5,0 bar zur Wagenkontrolle effizient und beständig durch. Zusätzlich bietet das BPG Gz 3/Pz 3 eine browserbasierte Funkfernsteuerung und die Erfassung der Bremsprobeprotokolle in einem personalisierten Dashboard.

www.ip-coswig.de

Halle 2/Stand 870



Bremsprobegerät

Quelle: IP

Nächster Stopp:
InnoTrans 2022 –
Stand 03/95

Unser Beitrag für effizienten Gleisbau

Mehr Infos auf www.schweerbau.de

Belegexemplar für IP / © DW Media Group GmbH